

A tous les membres de l'Association

Genève, le 26 février 2004

## **Visite de l'Eglise de la SAINTE TRINITE**

Les membres de l'Association SUISSE-JAPON (section Suisse romande) sont invités

Le mercredi 24 mars à 17h30

à visiter l'Eglise de la Sainte Trinité, 67-69 rue de Lausanne ( à l'angle de la rue du Valais) située presque en face du Consulat Général du Japon en compagnie de l'architecte valaisan ACS-SIA-FAS, Monsieur Ugo BRUNONI.

L'Eglise de la Sainte Trinité a été construite entre 1987 et 1994 dans un quartier envahi par le bruit et la circulation. Se laissant à peine deviner de la route principale, elle cache de nombreux symboles. Monsieur Ugo BRUNONI les expliquera et commentera ses choix : unir le sacré et le profane et concevoir un vaste ensemble immobilier avec de nombreux appartements, bureaux et locaux commerciaux habillés de métal qui dialogue avec l'Eglise sphérique recouverte de granit rose.

Le Comité

NB. Cette visite initialement prévue pour le 17 mars a été reportée d'une semaine en raison d'un déplacement inopiné au Caire de Monsieur Ugo BRUNONI.